

## SINOPSIS

Berangkat dari kondisi Malioboro begitu kompleks, berbagai macam aktivitas dan interaksi sosial yang terjadi. Dari tata ruang dan identitas di kawasan ini semakin meyakinkan bahwa kompleksitas persoalan keamanan, ekonomi dan politik sangat apik. Belum lagi banyaknya pengunjung dari luar kota semakin menguatkan betapa kompleksnya persoalan di daerah ini. Tentunya kompleksitas ini sangat berpengaruh terhadap pembangunan demokrasi kaitannya dengan keamanan dan ketertiban khususnya di Malioboro. Keberadaan COP malioboro yang misinya meningkatkan keamanan dan kenyamanan di Malioboro menjadi penting dalam rangka mendorong proses demokrasi di Kawasan ini. Keberadaannya dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban dalam kaitannya dengan demokrasi di Malioboro.

Penelitian ini termasuk Deskriptif kualitatif. Penelitian Deskriptif kualitatif artinya menggambarkan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta yang ada. Teknik pengumpulan data melalui Wawancara dan Dokumentasi. Adapun teknik analisa data dengan kualitatif dengan menginterpretasikan terhadap data-data yang ditemukan dilapangan sehingga kesimpulan yang didapatkan dapat dipertanggungjawabkan.

Hasil Penelitian didapatkan bahwa beberapa program/kegiatan COP Malioboro sangat terkait dengan kebutuhan masyarakat seperti workshop, Patroli, pendampingan dan sebagainya. Keberadaan COP membawa perubahan yang cukup signifikan terhadap budaya masyarakat. Adanya kemandirian, kesadaran hukum sebagai wujud dari terciptanya demokrasi lokal di Malioboro.

Peran COP sangat strategi selain menyelesaikan keamanan juga dalam bidang ekonomi, sosial dan budaya masyarakat. Perbedaan COP sebagai organisasi masyarakat telah mengurangi konflik yang terjadi antar paguyuban di Malioboro. Keberadaan COP di Malioboro telah mengurangi/ meringankan keraj-kerja kepolisian khususnya terkait dengan keamanan.

Perlunya menata kembali sistem, manajemen dan lainnya sehingga dapat bekerja dengan maksimal. Kekuatan ekonomi juga sangat penting untuk diperhatikan. COP agar dalam menjalankan misinya dapat maksimal. Untuk menguatkan posisi maka sebaiknya COP berbedan Hukum